Antrag Nr. 04-O-03-0014 SPD-Fraktion

Betreff:

Konzeption der Versuchsschule

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat möge berichten,

- welche Folgerungen er aus den vom Kultusministerium verlangten "notwendigen Änderungen zur Umsetzung der Beschlüsse des Schulträgers Wiesbaden" zieht.
- welche Konzeption der angestrebten "Versuchsschule" durch Veränderung der Gerhart-Hauptmann-Schule zu Grunde liegt.
- in welcher Weise die vorgesehene "Versuchsschule" in die bestehende Schulstruktur im Stadtteil (insbesondere Heinrich-v.-Kleist-Schule) eingebunden werden soll?

Begründung:

Der OBR beschloss bereits, dass er für diesen Stadtteil eine Integrierte Gesamtschule fordert. Der Antrag der Stadt, stattdessen eine Reformschule einzurichten, wurde vom Kultusministerium zurückgewiesen (vgl. "notwendige Änderungen ...").

Derzeit forciert der Schulträger demgegenüber die Einrichtung einer "Versuchsschule". Demgegenüber wird die notwendige Umwandlung der bestehenden verbundenen Heinrich-von-Kleist-Real- und Hauptschule in eine Ganztagsschule weiterhin nicht realisiert.

Die schulische Entwicklung ist ein wesentlicher Teil der Stadtteilzukunft und muss intensiv vom OBR begleitet werden.

Wiesbaden, 2.3.2004

Dr. Arnold